

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## La Feria estrenará portada con 85.000 puntos de luz de Ximénez



Fausto y el dúo Andy y Lucas, las actuaciones más destacadas

Pablo Mansilla 01/08/2019

La Feria Real de Puente Genil estrenará una nueva portada en la edición del 2019. Una realidad que será posible gracias al Grupo Iluminaciones Ximénez, que lidera desde el sur de la provincia cordobesa el sector de la iluminación artística y decorativa en España, siendo uno de los más potentes a nivel mundial gracias a su presencia en los cinco continentes. El director general de la compañía, Mariano Jiménez, explicó ayer los detalles de la

novedad más significativa de la Feria Real pontana.

La portada que dará acceso al recinto ferial del Garrotalillo será de 25 metros de anchura, tendrá 23 metros de altura y entre 80.000 y 85.000 puntos de luz. Además, su diseño es de tres ojos, fabricada con material transparente y hará las delicias al igual que los diseños decorativos para el Real. Quedará iluminado con casi un millón de puntos de luz.

La Delegación de Festejos del Ayuntamiento de Puente Genil presentó ayer de manera oficial la programación de actividades diseñada con motivo de la Feria Real. Del 15 al 19 de agosto, el recinto situado junto al parque Príncipe de Asturias se llenará de luz, color, música y diversión para el disfrute de vecinos y visitantes. Los conciertos gratuitos de Andy y Lucas (15 agosto) y Fausto Jiménez, de Yo soy del Sur (18 agosto) son lo más destacado de una festividad cuyo cartel ha sido diseñado por el pontanés Mario Quero.

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## La nueva línea de la planta de Bimbo no implicará ampliar la plantilla

La compañía dará «un salto cualitativo y tecnológico» para mejorar la calidad. El grupo mexicano detalla que no está prevista la creación de más empleos

Pablo Mansilla 01/08/2019

La inversión de 30 millones de euros que va a realizar el grupo Bimbo en Puente Genil para la apertura de una nueva línea de producto destinada a la bollería salada no garantiza la creación de nuevos puestos de trabajo en la planta que la compañía mexicana tiene en la provincia. Según fuentes cercanas a la empresa y consultadas por Diario CÓRDOBA, no está previsto ampliar una plantilla que actualmente tiene alrededor de 200 empleados.

La instalación de esta nueva línea de rendimiento, tal y como resaltan desde el grupo líder en la industria global de la panificación, «supondrá un salto cualitativo y tecnológico que repercutirá en la mejora de la calidad, eficiencia y los niveles de sostenibilidad medioambiental durante el proceso de elaboración». Ello permitirá a la compañía «incrementar significativamente su capacidad productiva de esta categoría de productos en una clara apuesta de Bimbo por el mercado actual de bollería salada y por la captación de nuevos clientes», según señaló la firma.

PUBLICIDAD

El proyecto para la ejecución de la obra civil en la planta pontana tiene previsto comenzar en el último cuatrimestre de 2019, para iniciar la puesta en marcha de la línea durante el segundo semestre de 2020. En la edición de ayer de este periódico, nuestras páginas recogían la satisfacción y la felicidad con la que el Gobierno socialista del Ayuntamiento acogía la noticia. Sin embargo, hasta el momento no ha habido ni han trascendido públicamente reacciones por parte ni de trabajadores ni de la dirección de la planta de Puente Genil. Grupo Bimbo cuenta con más de 137.000 colaboradores.

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## UGT-FICA valora "positivamente" la inversión de Bimbo en su fábrica de Puente Genil

Redacción 31/07/2019

El secretario general de UGT-FICA Córdoba, Pedro Téllez, y el secretario del sector de alimentación, bebidas y tabacos de UGT-FICA Andalucía, Gregorio Gil, han expresado su satisfacción por la decisión tomada por el grupo Bimbo de invertir cerca de 30 millones de euros en su planta de Puente Genil, con el objetivo de poner en marcha una nueva línea destinada a la producción de bollería salada. Este hecho "supone una apuesta decidida y clara por consolidar definitivamente el centro de producción ubicado en nuestra provincia de Córdoba" afirma el sindicato.

Desde UGT-FICA creen que "esta inversión, sin duda alguna, va a suponer un salto cualitativo y cuantitativo en el fortalecimiento de la productividad y mejora de la calidad". Pero sobre todo "va a favorecer la consolidación del empleo y la creación de nuevos puestos de trabajo cualificados".

PUBLICIDAD

Los secretarios afirman que "durante los últimos meses, se venía trabajando muy duro para convencer a la compañía de que invertir esos 30 millones de euros en la planta de Puente Genil era una apuesta ganadora. Afortunadamente esta propuesta de UGT ha tenido su recompensa".

Esta nueva inversión se suma a las que Bimbo ha venido realizando en los últimos años en la instalación de nuevas líneas y adecuación de las existentes.

## La Feria Real de Puente Genil estrenará portada y el recinto tendrá más de un millón de puntos de luz

La avenida Adolfo Suárez contará con nueva ornamentación y el entoldado se ampliará desde la plaza de Los Jarales hasta la zona de las casetas particulares

José Manuel Cabezas 01 Agosto, 2019 - 06:01h



El estreno de la portada y la ornamentación de la avenida Adolfo Suárez serán dos de las grandes novedades que presentará la Feria Real de Puente Genil, que tendrá lugar del 15 al 19 de agosto próximos. El recinto ferial, además, este año contará con casi un millón de puntos de luz de tecnología led. A todo ello se suma la ampliación del entoldado desde la plaza de Los Jarales hasta la zona de casetas particulares, y la renovación del sistema de pulverizadores de agua.



La nueva portada instalada por Iluminaciones Ximénez, será transparente, de 25 metros de ancho y 23 de alto, iluminada con 85.000 puntos de luz led, y estará complementada con una ornamentación en la entrada principal al recinto con un diseño que une lo tradicional y lo más actual.

Como en años anteriores, también habrá un servicio especial de autobuses gratuitos al recinto ferial, con salida desde calle Estepa a partir de las 22:00 y del recinto a partir de la 01:30. La feria, además, cuenta con una destacada programación organizada por los clubes deportivos de Puente Genil con torneos de fútbol, balonmano, natación, tiro o escalada y la protagonizada por la Asociación Ecuestre Los Castellares.

A todo ello se suman, que la Feria Real contará con un Punto Morado, un espacio para la información y la atención a aquellas mujeres que puedan ser víctimas de violencia de género, y donde todas las personas que así lo deseen puedan comunicar cualquier situación o conducta que se esté produciendo relacionada con este tipo de actitudes.

Todos estos aspectos se han dado a conocer durante la presentación del cartel oficial de la Feria Real de Puente Genil de este año, que es una obra pictórica del artista pontanés Mario Quero. El cuadro, inspirado en la figura de una niña ataviada en su camino hacia el recinto ferial y en el membrillo, como elemento representativo de la localidad. Quero ha confesado que es un amante de su pueblo y de sus tradiciones y ha añadido que "en este caso, he querido simbolizar el camino hacia la madurez tanto en la figura de la niña que pronto será una mujer, y en el del membrillo, símbolo por antonomasia de Puente Genil, que durante el mes de

agosto también va tomando ese aspecto maduro y característico". "La obra también tiene guiños a Córdoba, con el sombrero cordobés y los azulejos típicamente cordobeses que aparecen en la parte de la derecha, pero también con algo que representa a Puente Genil como es la luz, que se ve reflejada en la parte izquierda con la portada", ha detallado.

En su intervención, el autor del cartel de la Feria de Puente Genil Quero ha recordado que "teniendo en nuestra ciudad a la principal empresa de iluminación artística de España, he querido representar esa portada no encendida, durante el atardecer". A su juicio, esa luz es "una continuación del proceso de evolución de la niñez a la madurez a falta de pocas horas para la iluminación del recinto ferial, todo ello complementado también con la presencia de los caballistas, que en los últimos años han adoptado un papel importante y al mismo tiempo simbólico en nuestra feria".

Mientras, el concejal de Festejos, Jesús López (PSOE), ha destacado el "magnífico cartel anunciador de nuestra Feria Real para el presente año 2019" y el trabajo del artista con una obra "que identifica a Puente Genil con lo propio de esta tierra, como es el membrillo".

## UGT espera que la inversión de Bimbo en la planta de Puente Genil genere nuevos empleos

El sindicato asegura que la apuesta por la fábrica de la localidad era "apuesta ganadora"



El Día 31 Julio, 2019 - 16:30h

producción de bollería salada.

El secretario general de UGT-FICA Córdoba, Pedro Téllez, y el secretario del Sector de Alimentación, Bebidas y Tabacos de UGT-FICA Andalucía, Gregorio Gil, han expresado su satisfacción por la decisión tomada por el grupo Bimbo de invertir cerca de 30 millones de euros en su planta de Puente Genil, con el objetivo de poner en marcha una nueva línea destinada a la

Según ha indicado el sindicato, este hecho supone una "apuesta decidida y clara" por consolidar definitivamente el centro de producción ubicado en la provincia de Córdoba. Además, esta inversión va a su poner "un salto cualitativo y cuantitativo en el fortalecimiento de la productividad y mejora de la calidad, con una mayor eficiencia en los niveles de sostenibilidad medioambiental durante los procesos productivos", a la vez que "va a favorecer la consolidación del empleo y la creación de nuevos puestos de trabajo cualificados".

Han recordado que desde la organización sindical "se venía trabajando muy duro para convencer a la compañía de que invertir esos 30 millones de euros en la planta de Puente Genil era una apuesta ganadora". Ahora, han continuado, "afortunadamente, esta propuesta de UGT ha tenido su recompensa y la dirección del grupo decidió en el día de ayer que dicha inversión fuera finalmente a tierras pontanesas".

## España sub 18 arrasa a Letonia (87-52) y está en cuartos de final del Europeo

Scariolo (nueve puntos, tres rebotes y tres asistencias), Golden Dike (11 de valoración) e Ismael Tamba contribuyen al triunfo español. Rusia, rival en cuartos



José Manuel Olías 31 Julio, 2019 - 15:20h

La selección española sub 18, con una cuota importante de jugadores formados en Los Guindos, sigue con paso firme en el Europeo de la categoría, que se disputa en Volos (Grecia). El combinado que acaba su etapa junior, en su mayoría, con este torneo derrotó con claridad a Letonia en los octavos de final del torneo (87-52). Espera en cuartos de final Rusia, que derrotó en su partido (76-65) a Alemania.

En el cuadro español, tres jugadores formados en algún tramo en Los Guindos. Gody Dike, que se fue en cadetes al Real Madrid y ahora jugará en la NCAA, en Loyola Greyhound; Alessandro Scariolo, de infantil a junior en el Unicaja y que también hará las Américas; e Ismael Tamba, los dos últimos años en Málaga tras llegar procedente de Puente Genil y que seguirá bajo la disciplina del Unicaja.

Con el partido casi decidido al descanso (50-28), de nuevo con estelar actuación del talentoso canario Santiago Aldama, el seleccionador español pudo rotar y guardar fuerzas para lo que viene. Scariolo volvió a completar un buen partido, con nueve puntos, tres rebotes y tres asistencias para 14 de valoración en 17 minutos. El mismo tiempo en pista estuvo Gody Dike, que firmó dos puntos, cuatro rebotes, cinco asistencias y dos robos para 11 de valoración. Por último, Ismael Tamba se quedó con un punto y cuatro rechaces para tres de valoración en 10 minutos.

El siguiente partido será este jueves desde las 13:30 horas. Se pueden seguir los duelos a través de la página de FIBA Europe y en YouTube.

## Andy y Lucas actuarán en la Feria Real de Puente Genil y se estrenará la portada



Virginia Requena Redactora Jefe

“Nueva vida” es el título del nuevo álbum que Andy y Lucas saca a la venta. Un disco con nuevos aires musicales, un sonido renovado pero sin perder su esencia: Ese flamenquito característico del dúo gaditano. El dúo estará en Puente Genil en la Feria Real el próximo 15 de agosto en la caseta municipal a partir de las 1 horas, con entrada gratuita. Con su primer single, Andy y Lucas quieren demostrar que le han dado un giro radical

a su carrera musical que dura ya quince años. Junto a Doctor Bellido, el dúo saca su lado más reguetonero con ‘Para que bailes conmigo’ que roza ya los tres millones de visitas. Esta mañana el nuevo concejal de Festejos, Jesús López, junto a la concejala de Igualdad, Mariola González y el director general de Iluminaciones Jiménez, Mariano Jiménez han dado a conocer tanto el cartel anunciador una obra de Mario Quero, denominada “Aroma a membrillo”, así como el programa de la Feria Real que comienza el 14 de agosto y se prolongará hasta el 19.

Desde el Ayuntamiento continúan con la idea de que sean las actuaciones gratuitas. El 14 de agosto ( 22 horas), se inaugurará el alumbrado y por tanto, la Feria Real. Actuarán la orquesta Stylo y Banda Imposible, en la caseta municipal. Y se mantiene el Día del Niño, con precios más económicos en las atracciones. El 15 de agosto actuará en la municipal el grupo de rock Almacén y “el plato fuerte con Andy y Lucas”, con el que arrancábamos esta información.

El 16 de agosto, tendrá lugar el Día de la Copla cuyo cartel lo integrarán Carmen Cabezas, Jesús González, Cintia Merino y Lidia Gómez. Actuará, a continuación, el Trío Bolero.

El 17, se dedicará al público infantil con cuenta juegos y modelos Disney (22.30 h). Tras estos actuará la orquesta Utopía y a partir de las 1:30 h, Taberícolas con versiones de los años 80. Tras estos subirá a la municipal, el grupo local Refugio 19.

El 18 de agosto, González, ha dado a conocer que se mantiene el Día de la Mujer a las (12:30 horas desde el Tropezón), actuará Sones del Camino durante el recorrido. Está prevista la llegada a la caseta municipal sobre las 14:30 horas donde actuarán Los Jarales, tanto a mediodía como por la noche. A partir de las 23 horas, subirá a las tablas de la municipal, Fausto Jiménez, para responder a la demanda ciudadana, según ha explicado la concejala. La entrada al concierto será libre y tras este actuará, Banda Imposible. La concejala ha agradecido la colaboración de la Federación Local de Asociaciones de Mujeres.

El 19 de agosto, actuarán Banda Imposible, Trío Marfil y se llevará a cabo un tributo al cantautor, Carlos Cano. Se clausurará la Feria con los Fuegos Artificiales a las 2 horas. López ha informado que el coste total de las actuaciones musicales asciende, según el coste de licitación a 64.900 euros.

En cuanto a la iluminación del recinto López ha agradecido a Iluminaciones Jiménez las novedades, considerando la iluminación, " un atractivo para que vengan personas de toda la comarca , este año vuelve a ser una maravilla". Jiménez ha explicado que la iluminación adopta motivos muy alegres, y se ha realizado con materiales como el aluminio y metacrilato, los que permiten dar una visión de día y otra de noche. Este año, como novedad, se ha ampliado la iluminación en las calles, llegando de poste a poste. El diseño de las bombillas rememora a las antiguas pero con tecnología led.

La principal novedad para esta edición, es el estreno de la portada que tendrá unas dimensiones de 25 por 23 metros, una portada de tres ojos, es transparente y en total recogerá, 85.000 puntos de luz. En cuanto al recinto se encenderán el 14 de agosto casi 900.000 puntos de bajo consumo.

El concejal responsable de Festejos ha informado que este año se estrena el entoldado parcial del recinto, en la zona comprendida entre la plaza de los Jarales y la calle de las casetas. También- ha dicho- se van a renovar los aspersores. La Feria vuelve a contar con servicio gratuito de autobús (de 22 h a 4 horas).

Como actividades deportivas:-14 Agosto, 20.45 h Torneo de Feria de Fútbol (Salerm Puente Genil- Atlético Malagueño)- -15 Agosto,20: 45 h Torneo de Balonmano. Y otras actividades como Torneo de Natación desde el 8 de agosto, Torneo de Ajedrez o Tiro con Arco (19 de Agosto).

## Crearán una ordenanza y firmarán un convenio con las asociaciones que aplican el método CER a las colonias felinas

Virginia Requena Redactora Jefe

A petición del grupo municipal de IU y con el respaldo de la totalidad del pleno (PSOE, PP y Cs), del Ayuntamiento de Puente Genil aprobaron una moción para controlar las colonias de gatos, evitando molestias a la vecindad y respetando el bienestar animal, la propuesta la defendió la edil de IU, Virginia Bedmar.

El gato feral, que vive en las calles formando colonias, es considerado un animal abandonado, sin serlo, haciendo que se active el protocolo municipal de captura y sacrificio," muchas veces poco transparente", entendían desde la formación de izquierdas.

La propuesta recoge la colaboración con entidades, asociaciones y particulares que aplican el método CER de Captura, Esterilización y Retorno de estos animales a su colonia; reconociendo la figura del cuidador o alimentador para regular su actividad en condiciones higiénico-sanitarias correctas. Así como la promoción de convenios con clínicas veterinarias para la práctica de esterilizaciones y tratamiento sanitario.

Desde el equipo de gobierno, el portavoz José Antonio Gómez dijo que iban a dar un paso más de compromiso con el asunto de manera que a iniciativa de este "se van a iniciar los trámites para la creación de una ordenanza reguladora" y de otro lado, a propuesta del Ayuntamiento que "se contemple un convenio con las asociaciones que adoptan el método CER" y de hecho ya lo están aplicando por su cuenta y riesgo como es el caso de las asociaciones , Gatitud o los Bigotes de Cleopatra.

## El Pleno acuerda por unanimidad la puesta en riego de la Pitilla, Río de Oro y Miralrío

Virginia Requena Redactora Jefe

A propuesta del PP los cuatro grupos políticos del pleno del Ayuntamiento de Puente Genil acordaron la puesta en riego de la zona del vertedero de La Pitilla y la restauración medioambiental de las laderas de Río de Oro, La Pitilla y Miralrío.

También llevarán a cabo consultas al Registro para determinar los propietarios de terrenos en las laderas del Río de Oro, Miralrío, La Pitilla y el Barranco del Lobo. Y promoverán la restauración medioambiental de las laderas estudiando las posibilidades de financiación mediante fondos FEDER u otras ayudas de carácter medioambiental.

La propuesta según explicó Sergio Velasco, portavoz del PP, parte de los propios vecinos al ver cómo de forma reiterada en los últimos años se han generado incendios tras la primavera en la zona de las laderas. En el pasado mes de junio tuvo lugar una vez más un incendio, en este caso de más gravedad, que afectó a unas 20 Has, requiriendo la actuación de bomberos, el INFOCA e incluso medios de extinción aéreos.

La cercanía de las viviendas a la zona incendiada, situación que podría volver a producirse en otras zonas que también presentan pasto o vegetación completamente seca, así como la preocupación de los vecinos ante lo sucedido de forma reiterada cada año, le impulsó a este grupo a promover la moción.